



首を切られた状態の猫の死骸の遺棄について

と き 平成27年4月9日(木)午前9時30分頃(発見時刻)

と ころ 練馬区立旭丘小学校(旭丘2-21-1)

平成27年4月9日(木)午前9時30分頃、練馬区立旭丘小学校(旭丘2丁目 野田 豊校長)敷地内の校舎裏倉庫前に、首を切られた状態の猫の死骸を学校職員が発見しました。当該校では警察署に通報しました。

【概要】

平成27年4月9日(木)午前9時30分頃、学校職員が、学校敷地内校舎裏の倉庫前において、首を切られた状態の猫の死骸が遺棄されているのを発見した。

学校職員から報告を受けた副校長は、警察に通報した。

【教育委員会の対応】

4月9日(木)より、安全安心パトロールカーによる巡回を行っている。

4月10日(金)より、当該校に民間警備員を配置した。

幼稚園、小中学校、保育所、児童館などの周辺施設に本件について周知するとともに、保護者や地域防犯防火連携組織にも連絡し、子供たちの安全確保に向けて、地域の見守りを呼びかけた。

4月10日(金)午前実施の副校長会で周知するとともに、区内全校(園)に通知を发出し、注意喚起を行った。

【教育委員会のコメント】

児童が安心して生活できる場である学校が、このような行為で不安にさらされることは、誠に遺憾であります。教育委員会としては、警察の捜査を見守るとともに連携して、児童の安全確保にあたっていきます。

【参考】

学校名：練馬区立旭丘小学校

所在地：練馬区旭丘2-21-1

校長氏名：野田 豊(のだ ゆたか)

在校児童数：156人

【問い合わせ】

練馬区教育委員会 教育振興部 教育指導課 統括指導主事 電話 03-5984-5759